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Очередным праймериз по выдвижению кандидатов в депутаты Законодательного
собрания Омской области от «Единой России» и «Общероссийского народного
фронта», который посетили журналисты Омского правового портала стали
предвыборы  на 3-ем Советском избирательном округе в здании ОМЦ «Химик».

  

Судьбу двух «путевок» в региональный парламент от главной партии РФ решали
150 выборщиков, которых без труда вместили сначала фойе Областного
молодежного центра, а затем и огромный зрительный зал. Тем не менее, все
началось с… конфуза, которому суждено было стать своеобразным лейтмотивом
этого дня праймериз… 

      

  

Темнота – друг не только молодежи!

  

За несколько минут до начала процедуры на сцену ОМЦ «Химик» поднялся крепкий
мужчина в элегантном костюме. Когда он переместился ближе к центру зала, я признал
в нем руководителя Общественной приемной В.В. Путина, депутата Законодательного
собрания Омской области, руководителя регионального Координационного совета
Общероссийского народного фронта Анатолия Адабира. Признал – потому что лично
знаком и накануне встречался на праймериз в 11-ом «родном» для Анатолия
Николаевича Октябрьском избирательном округе. Мои соседи по залу до последнего
вполголоса вели «угадайку»: «Чертков что ли?! (глава Советского округа г.Омска –
ред. ). Вроде бы, Шишов… (депутат
ЗСОО, руководитель НПО «мостовик» - ред
.). Да нет, не наш, не «советский»…

  

Неизвестно куда бы завели выборщиков дебри политзнаний, но подбор фамилий «под
фигуру» прервал сам «инкогнито» сообщивший, что «вести праймериз буду я, Анатолий
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Николаевич Адабир», далее были перечислены регалии и должности (см.выше – ред.).

  

Судя по всему, выигранные вчистую и чисто накануне праймериз, раскрепостили
господина Адабира, вселили в него уверенность в завтрашнем дне, позволили несколько
отстранено, с долей юмора и иронии, наблюдать за происходящим. Ни на минуту не
отпуская ситуацию из-под контроля. А обстановка, надо сказать, с самого начала «ушла
в тень».

  

«Обстановка какая-то интимная у нас, толи праймериз толи еще что-то здесь будет» -
заметил ведущий. «Света маловато», - как бы про себя вновь обронил Адабир.
Действительно, освещение зала больше соответствовало началу спектакля или
эстрадного шоу. До последнего участники надеялись, что свет включат, видимо, своей
репликой на это намекал и Анатолий Адабир, но прошло еще несколько минут, а
освещенность не стала лучше. У меня закралось подозрение, что в условиях новой
демографической политики в нашей стране во всех молодежных центрах, клубах и
дворцах культуры установлен именно такой лимит света. А что?! Экономично и
практично.

  

Реплика уже вертелась на языке, когда на помощь ведущему пришел однопартиец
Александр Левченко, с места в четвертом ряду сообщивший, что «мы Вас видим и
кандидатов увидим!». Облегченно вздохнув (а может быть, и благодарно посмотрев на
«спасителя»), Анатолий Николаевич предложил «начать».

  

Неприлично темная атмосфера праймериз.

  

Заслушав из уст ведущего достаточно демократические права и обязанности
кандидатов «народного голосования» – регламент, очередность, запреты, к исполнению
своих обязанностей приступили и выборщики. Первым на слабоосвещенную сцену ОМЦ
«Химик» вышел действующий депутат Омского городского Совета Дмитрий Шадрин.
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Первую половину своей пятиминутки он посвятил рекламе своего бизнеса. Что логично.
Более того – это характерно для местных депутатов из числа бизнесменов. Как ни крути,
но большую часть рабочего и жизненного времени они вынуждены отдавать своему
детищу, приносящему деньги, свободу, удовлетворяющему любые амбиции и прихоти. В
конце концов, и мандат депутат – это обсчитанная до копейки бизнес-смета!

  

«Вы, безусловно, знакомы с нашими торговыми марками «Наш магазин», супермаркет
«Еда», «Поворот», «Низкоцен», круглосуточные маркеты «Репка». Всего это 78
продовольственных предприятий, это крупнейшее в области предприятие включающее
производство, переработку и реализацию собственной продукции» - продолжал
кандидат промоушен своего бизнеса, плавно переходя к главному информационному
поводу: «В этом году 10-летие нашего предприятия. Отметим эту дату вместе с омичам!».
Дмитрий Юрьевич сделал  многозначительную паузу, очевидно, в расчете на
аплодисменты, но таковые не последовали.

  

Выждав еще немного, для приличия, господин Шадрин перешел ко второй части
выступления – законотворческой деятельности. «Опыт есть, готов поделиться», начал
было входить «в тему» кандидат, когда зал неожиданно разразился аплодисментами.
Интимно освещенная обстановка явно располагала к доверительному, непринужденному
общению. Щедрый аванс выборщиков, похоже, придал дальнейшим словам и фразам
кандидата динамику и смелость: «Мы живем в ощущении застоя! Проблем много, помочь
некому! Даже мне, депутату, получить информацию сложно!» - публика немного
напряглась, «оппозиция» действующему губернатору давно уже на всех углах говорит то
же самое, а здесь – аналогичные слова с внутрипартийной трибуны! Сидящий
неподалеку господин Левченко начал покашливать и нервно ерзать в кресле. Анатолий
Адабир пару раз взялся за микрофон, ведь не совсем понятно было, куда вывезет
кандидата «кривая критики».

  

Но все «обошлось». Оказалось, что все эти обвинения кандидат адресует не власти в
целом, а ее нижнему – муниципальному звену. «Городская бюрократия демонстрирует
формализм, объем бумаготворчества многократно возрос, простому человеку
невозможно пробиться через частокол отписок, в подразделениях мэрии царит
неразбериха, о бюджетниках – врачах, учителях не заботятся, ремонтом жилья, вообще,
никто не занимается» - голос оратора становился все резче и громче. И – долгожданная
кульминация: «В других городах все по-другому. Чище, деловитей, светлее…». При
последнем слове кандидата не один я инстинктивно подняли голову и посмотрели на
слабо освещенный потолок Областного молодежного центра «Химик». Невольно
возникшая общественная ассоциация, похоже, выбила господина Шадрина из
«критической колеи». Возникла пауза, которая стала увеличиваться, увеличиваться и
затянулась уже до неприличия. На помощь кандидату поспешил Анатолий Адабир в
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своей манере поинтересовавшийся: «Дмитрий Юрьевич, Вам там  текст-то хорошо
видно?!».

  

Вряд ли, это была ирония или «подкол», скорее всего, партийный бос спасал ситуацию
как мог, одновременно в очередной раз намекая организаторам на неприлично темную
атмосферу праймериз.

  

Зал по-своему поддержал неожиданно замолчавшего господина Шадрина. Еще одной
бурной овацией. «Давайте так», - опять взбодрился кандидат Шадрин, - «На дальнейших
встречах с моими избирателями я подробно изложу свои мысли и программу». На этом и
сошлись… Кандидат и зал, похоже, пребывали в одной степени уверенности в том, что
это не последняя их встреча.

  

В зале стало «светлее дышать»

  

К вопросам кандидат Шадрин оказался более подготовлен, чем к монологу в своем
собственном исполнении. Пользуясь полутонами «Химика», я затерялся в разбросанном
по залу составе выборщиков и мог свободно задавать вопросы выступающим.

  

«Дмитрий Юрьевич, Вы достаточно много говорили о  недостатках работы мэрии и
Горсовета. Так зачем уходить из депутатов муниципального уровня?! Ведь многое еще,
по Вашим словам, не сделано, нуждается в доработке…». «Я отвечу. Опыт показывает,
что многие проблемы решаются только на региональном уровне. Например, те же
межбюджетные отношения. Здесь имеется возможность законодательной инициативы,
принятия полноценных нормативных актов. Законодательное собрание – это не только
выше уровень, но и шире возможности».

  

Что ж, не только складно, но и правильно. Но, видимо, не все были солидарны с
кандидатом. Слово взял коллега Шадрина по Горсовету депутат Герчик: «Дмитрий
Юрьевич, Вы очень редко бывали на заседаниях Горсовета, Вы единственный раз были,
когда решался вопрос по алкоголю, потому что это имеет отношение к Вашему бизнесу.
Так, зачем Вам опять депутатский мандат, чтобы еще больше работать на себя и свое
предприятие?!», - выдал тот, похоже, наболевшее. «Евгеньич, давай-ка после собрания
встречайтесь и все вопросы обсуждайте в частном порядке»», - попытался смягчить
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каверзность реплики Герчика ведущий, но был прерван разгорячившимся Шадриным.
«Нет, я отвечу Владимиру Евгеньевичу! Заседания Горсовета, на которых я, якобы, не
был,  – это техническая процедура. Вся основная работа проходит в комиссиях –
предложения, обсуждения, поправки, расчеты. Во всех важных комиссиях я принимал
непосредственное участие. А то, что не поднимал руку, так это уже и не важно было,
когда проект документа приведен в соответствие с законами, практикой, интересами
избирателей!». Произнесено это было на одном дыхании. Создалось впечатление, что к
столь каверзной реплике «коллеги» Шадрин специально готовился. Конечно же, это был
экспромт, но какой! Это была пусть маленькая, но победа, которую оценили все
присутствовавшие. В зале даже стало «светлее дышать», а у самого кандидата из
темноты блеснул взгляд победителя, полный превосходства и уверенности.

  

Даешь «норму освещенности»!

  

Оппонировал одномандатнику Шадрину лидер профсоюза студентов Омского
техуниверситета Олег Перегудов. Судя по краткой биографической справке, в свои 33
года «молодой человек»  достиг заметных высот карьерного роста. По-крайней мере,
должности в Областной федерации Омских профсоюзов и в Координационном совете
головной столичной организации произнесены были Олегом Александровичем с
чувством, толком, расстановкой.

  

К сожалению, карьерные высоты затмили программные горизонты кандидата.
Выступление годилось для выдвиженца на пост  профсоюзного лидера, но никак не
депутата Законодательного собрания.

  

Плавные, обтекаемые фразы, «обо всем и ни о чем», как ничто лучше характеризуют
нынешнее состояние и уровень наших профсоюзов. Некогда «ум, честь и совесть»
окончательно деградировали до уровня констатации общеизвестных фактов, «решение
которых лежит в плоскости понимания тех проблем, которые звучат с этой трибуны» -
этот пассаж господина Перегудова, произнесенный на полном «серьезе»,  окончательно
и бесповоротно погрузил будущее наших профессиональных союзов в темноту
какого-нибудь Средневековья.

  

Чувствовалось, что и зал ищет возможность зацепиться хоть за какую-нибудь
полемическую нить, хоть за какую-нибудь конкретику. Единственно «светлым лучом»
стала мысль о необходимости решения проблем студентов. «Проблем много», -
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разжевывал тезис Олег Александрович, - «проживание в общежитиях, состояние
здоровья, правильное и качественное питание, социальная защита, соблюдение
температурного режима и норм по освещенности». Последняя часть фразы «вскачнула»
аудиторию, по рядам пошло движение и шепот. Потому что «норма освещенности» в
данном контексте имела прямое и непосредственное отношение ко всем здесь
присутствовавшим. Все остальное, видимо, было сказано впустую…

  

Оставаясь «в тени» – рука «на пульсе»…

  

Одномандатники «острелялись». Явно было, что фаворитом будет «нашмагазиновец»
Шадрин. Перешли к партийным выдвиженцам – их оказалось значительно больше.
Одним словом, было из кого выбрать…

  

Первым слово предоставили Андрею Иванову. По жеребьевке. Действующий депутат
Законодательного собрания Омской области, курирующий северные районы, теперь
решил покорить сердца горожан. Задел тому сделан. Председатель правления местного
отделения «Российского Союза ветеранов Афганистана» оставил неплохое
впечатление. Говорил раскрепощено, руку в карман. Говорил правильные вещи. «В 1991
году у нас случилась беда: не стало великой Державы. Сейчас мы продолжаем строить
новую страну, выстраивать новые отношения, искать новые ориентиры. Но мы верны тем
идеалам, которым присягали, которым верили, за которые воевали. Поэтому сегодня
работаем с ребятами, вернувшимися из Чечни, с семьями погибших в Афганистане и на
Северном Кавказе, с инвалидами боевых действий, которые нуждаются в адаптации
социальной и медицинской, которые нуждаются в законодательной, общественной,
моральной реабилитации».

  

Одним словом, видно, что человек занят решением конкретных проблем, реализацией
конкретных программ, работает с живыми людьми, не бросая на произвол и память о
погибших.

  

Вопрос, кстати, был задан практически один и – в точку. Девушка из зала спросила: «Вы
много говорите об армии, патриотизме, конституционном долге. А Ваши дети служили в
армии?!». Подтекст вопроса чувствовался сразу: дескать, знаем мы этих чиновников,
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красивые слова, а как до дела доходит – так в сторону. Сам, семья, дети,
родственники… Оказалось, что подозрения напрасны. «Старшему сыну 20 лет. Он
окончил суворовское училище. После срочной службы в армии (служил в Приморье),
поступил в московский вуз на юридический факультет. Младшему сыну 8 лет, готовится
стать суворовцем!».

  

Ответил быстро, четко, потому как ведущий предупредил: «Несмотря на Вашу орденскую
колодку, у Вас 20 секунд». Даже оставаясь в тени, в прямом и переносном смысле этих
понятий, господин Адабир крепко держал руку на пульсе, пристально вглядываясь в 
циферблат своих наручных часов.

  

Молодежь взялась за… молодежь

  

За ветераном на сцену поднялась привлекательная молодая девушка. «Зовут меня
Егиян Сюзанна Кагоевна, мне 24 года, родилась в Нагорном Карабахе, с 1992 года живу
в Омске. Я победитель молодежных праймериз от «Единой России», представляю
программу, ориентированную на поддержку подрастающего поколения». Вот в
принципе, кратко все, что было сказано. Остальные 5 минут текста – расшифровка.
Почему, зачем, как.

  

Вступление было достаточно объективным и могло запросто случиться, например, на
партконференции молодежного крыла КПРФ. Судите сами. Какие проблемы заботят
молодежь сегодня?! Трудоустройство, заработная плата, социальная поддержка
молодых специалистов, семей, предпринимателей. Одним словом, при огромном
количестве позитива в СМИ проблемы не только имеются, но и бьют по нашей молодежи
самым беспощадным образом.

  

Зал, особенно младшевозрастная его часть, пришла в движение. Пошли вопросы: «Как
власть может обеспечить трудоустройство, гарантировать достойный уровень
зарплаты?!» К сожалению, четких формул по решению насущных молодежных проблем у
победительницы праймериз не нашлось. «Квотирование рабочих мест, социальные
льготы, привлекательность труда», - выглядели в данном случае абстрактно, общо,
формально.
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Не удовлетворенная часть зала продолжала требовать «сатисфакции» в виде
конкретики. Особенно упорствовал один парень – «покажи, да, покажи!». «Молодой
человек, на перерыве, когда выйдите на свет Божий, подойдите к девушке и порешайте
все возникшие вопросы!» - с «подтекстом» в голосе ведущий прервал дискуссию, вызвав
еще одну порцию зрительских симпатий.

  

«Помашите фонариком, кто хочет..»

  

Пока выборщики бурно «перетирали» очередную удачную реплику господина Адабира,
тот склонился над списком выступающих. «Приглашаю на сцену Тимошкина Валерия», - с
какой-то малозаметной неуверенностью в голосе сообщил Анатолий Николаевич. Между
тем, к трибуне двигалась девушка с явными вторичными признаками и формами
принадлежности к женскому полу.

  

«Извините, пожалуйста, здесь ничего не видно!», - спохватился ведущий, очевидно
одним глазом взирая на то, что явно ошибся, другим пытаясь преодолеть сценарный
сумрак. «Прошу… Валерию Тимошкину! Вы меня простите, что я произвел Вас в мужскую
ориентацию», - продолжал неординарно выкручиваться из темноты господин Адабир.

  

Девушка оставила ситуацию без комментария, однако, чувствовалось, что созвучность
мужскому имени наложила на представительницу прекрасного пола характерные
особенности. Валерия Владимировна для своих 31-го года выглядела весьма солидно. В
плане политической зрелости, взвешенности и аргументации своей программы.

  

Критикуя, по сути, муниципалитет, она не допустила ни одного резкого упоминания
«оппонентов».  «Если буду депутатом, то сосредоточусь на внедрении принципа «одного
окна», который уже несколько лет успешно реализован у наших соседей в
Новосибирске». «Уделю внимание вопросам образования – стандартам, бюджетной
обеспеченности, защищенности педагогов». «Пересмотру нуждается социальная
поддержка таких категорий граждан как дети-сироты ( у нас 6 действующих детских
домов, очереди на жилье для этих подростков – километровые), ветераны боевых
действий, военнослужащие, ветераны СССР». «Главная причина не эффективности
работы власти в этих вопросах – не прохождение информации на уровне
муниципалитета».
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Видимо, занимаясь по общественной линии ревизионными делами в партии «Единая
Россия» и лично зная депутатский корпус – мотивацию и личность народных
избранников, госпожа Тимошкина сконцентрировала вторую часть своего выступления
на контрасте. «У меня есть силы, знания, желание, возможность работать на благо
своих избирателей. Есть внутренняя потребность быть востребованной обществом».
Аудитория притихла, физически ощущая мужской напор претендентки. Приглашение
ведущего «задавать вопросы» не вывело зал из оцепенения. «Помашите фонариком, кто
хочет задать!», - продолжал подшучивать над сгущающимися над праймериз сумерками
Анатолий Николаевич. Выборщики притихли, никто не желал «выйти из тени». «Можно я
сама продолжу!?», - не спросила, а констатировала Валерия Тимошкина, и, имея три
минуты времени, рассказала, что она думает «по вопросу трудоустройства молодежи»,
вступив в заочную полемику с предыдущей выступающей.

  

Боливар не вынесет двоих…

  

«А теперь опять Иванов!», - объявил ведущий, провожая взглядом не мужскую фигуру
«кандидата Тимошкина». «Что сделаешь», - подхватил юмор Адабира депутат Омского
городского Совета Александр Иванов, - «На нашей фамилии Россия держится…».
Россия не Россия, но держать ответ перед выборщиками действующему народному
избраннику пришлось. С трудом.

  

Между тем, ничто не предвещало печальной развязки. Отчет о работе в Горсовете – три
комитета (ЖКХ, местного самоуправления, законности и правопорядка, по социальным
вопросам). 3323 обращения избирателей за 4 года: «не все проблемы удалось решить, но
большая часть вопросов и наказов избирателей исполнена». Сотрудничал с сенатором
Сокиным в проектах «Народный факультет» и «Школа управдома».

  

Готов к работе в парламенте по следующим направлениям: «1. Навести
законодательный порядок в сфере ЖКХ. Пора остановить жилищный беспредел! 2.
Наладить «региональные рельсы» для партийного проекта «ПАРК». Это 30 000 рабочих
мест, 20 млрд. рублей налоговых поступлений в региональных бюджет в год. 3. Решить
проблемы, связанные с расширением льгот омичам, удостоенным звания «Ветеран
Омской области» и перераспределением поездок на общественном транспорте в
зависимости от потребностей ветеранов».
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Пожалуйста, все есть. И биография, и опыт работы, и партийные проекты,
приправленные известной степенью популизма – чем не готовый депутат!? А
«подкосили» претендента вопросы. Если предыдущему оратору их не задали, то здесь
действующий депутат попал под перекрестный огонь зала. По традиции этого этапа
праймериз «темную» начал я: «Вы говорили о том, что будете бороться с
ЖКХ-беспределом… В Советском округе Омска уже два года две управляющие
компании выставляют «двойные квитанции» - ЖКХ «Сервис» и УК «ЖКХ Сервис». Как
Вы к этому относитесь, что сделали, как депутат?». «Никак не отношусь!». «Никак к УК
или просто ЖКХ?!». «Про УК я промолчу, а вот как обслуживает ЖКХ «Сервис» это
требует особого разговора – это беспредел! Что касается моего избирательного округа,
то у нас все в порядке».

  

«А как Вы относитесь к строительству в пределах Омска кремниевого завода?!», -
последовала следующая «пилюля». «Проблемы в превращении Омска в «кремниевую
долину» не вижу». По залу пошел гул. Кандидат явно не учел, что даже выборщики в
курсе, что российская силиконовая (она же кремниевая) долина строится сейчас в
Сколково, а под Омском планирую построить экологически опасное производство, не
имеющее никакого отношения к высокоинтеллектуальной продукции того же Сколково,
не говоря уже о Калифорнийском оригинале.

  

«Газификация Николаевки и Лукьяновки – где результат?!». «Все зависит от
инициативы жителей, мною как депутатом предпринято все возможное». Судя по
фразе, и в этом вопросе избраннику конкретного результата достичь не удалось. На
этой пессимистичной для себя ноте кандидат покинул сцену. Вдогонку прозвучал и
комментарий ведущего, который, держа в целом нейтралитет, не смог смолчать: «Я
попрошу впредь депутатов, кандидатов быть готовыми к вопросам про кремниевый
завод. Есть вопросы, есть проблемы, безапелляционные заявления на этот счет не
допустимы. Все это будет подвергаться экологической экспертизе, публичному
обсуждению», - просветил зал, а заодно и «коллегу» Анатолий Николаевич.

  

Похоже, подобной «корректировки курса» партийного руководства господин Иванов не
предполагал. Впрочем, будучи бывшим или действующим сотрудником ГК «Титан»
Александр Васильевич и не мог ответить по-другому. Случайно «всплыл вопрос» про
кремний или намеренно – в любом случае реакция депутата была заранее известной и
прогнозируемой. Как, впрочем, и реакция выборщиков…
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Одни словом, велика Россия, но и ей двух Ивановых… не вытянуть!

  

Гладко только на бумаге…

  

Два кандидата по партийной линии выступать отказались. Один из них сидел в зале, но
на сцену не поднялся. Лично я предположил, что подкачало зрение – читать текст
впотьмах было бы тяжеловато. «Время расходиться, а расстаться нету сил», - как мог
подбадривал собравшихся энергичным голосом господин Адабир. Заседание шло к
концу, а свет так и не дали…

  

На трибуну был приглашен последний выступающий – бизнесмен Станислав Швецов.
Руководитель ООО "Аква-РусСибирь" оставил  у зала позитивное впечатление. Создав
предприятие «с ноля», сегодня омичи поставляют мобильные автомоечные комплексы –
готовый «под ключ» бизнес по всей России, сейчас выходят на рынок Казахстана. Есть
подшефная школа – гимназия №117, где по счастливому стечению обстоятельств учится
сын Станислава Николаевича. Свою программу бизнесмен изложил просто. «Все
кандидаты сегодня «крутятся» вокруг 10-15 основных животрепещущих проблем, корни
которых в бюджете, в бизнесе, в налогах. Будет производство, будут рабочие места,
будет наполняемость бюджета – будет все! Как этого достичь?! Да, просто! У меня
имеется программа, конечно, она федеральная, но реализовывать ее можно начать у
нас. Смысл ее – государство должно взять на себя вопрос развития производства, как
отдельных замкнутых готовых к употреблению бизнес-систем. Это идея глобального
государственного франчайзинга. Конечно, реализация этой программы – не линейная
функция, не экстенсивное увеличение числа бизнесменов, предприятий. Здесь тоже
нужен системный подход, мониторинг, государственная федеральная программа – в
пяти минутах ее не изложить. Но результат – действующие производства,
наполняемость бюджета налогами, решение социальных вопросов».

  

Плавное течение мысли бизнесмена прервал вопрос пожилой выборщицы: «Знаете ли
Вы, что 117-ая гимназия находится рядом  с окружным Советом ветеранов?! Почему не
стыдно нашим бизнесменам, что ни один сегодня не сказал о нас, о ветеранах, ни один
не был у нас, у ветеранов?! Знайте, что без уважения к прошлому не будет будущего!».
Женщина продолжала еще долго отчитывать кандидата, а в его лице всех
присутствовавших. «Идея у господина Швецова не плохая», - подумал я, «вот только
одного важного звена в ней не хватает – человеческого и политического фактора.
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Никто сегодня не даст спокойно реализовать ни один даже самый классный
супер-муппер проект. Всегда найдутся недовольные, противники, злопыхатели,
оппоненты… Но это уже совсем другая история. Декабрьская…

  

P.S.

  

Голосование проходило живо и весело. После сумрачного зала люди вышли «из тени» и
рады были уже одному дневному свету. Вчитываясь в имена кандидатов, мало кто
обращал внимание, что за соседним столом в списки выборщиков раз за разом
приписывались все новые и новые фамилии молодых людей. Может быть, такова
процедура, технология «замены», но учитывая плотные результаты партийного
голосования, можно предположить всякое. Благо, что наше мнение носит характер
субъективного и не может быть проверено на предмет «соответствия
действительности».

  

P.P.S.

  

Итоги голосования на праймериз по 3-му Советскому избирательному округу смотрите
ниже. Информация предоставлена Омским отделением политической партии «Единая
Россия».

  

Александр Грасс,

  

специально для Омского правового портала.
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                             Результаты   праймериз по одномандатному избирательному округу № 3      1.  Шадрин Дмитрий Юрьевич , Генеральный директор ООО   "Управляющая компания "Наш магазин", выдвинут трудовым   коллективом группы предприятий "Наш магазин", член партии «Единая   Россия»   141   103      2.  Перегудов Олег Александрович , председатель первичной   профсоюзной организации студентов ОмГТУ, выдвинут от ТОО «Федерация Омских   профсоюзов», беспартийный   141   36      В составе   региональной группы по избирательному   округу № 3       1.  Санаров Анатолий Владимирович , Зам.директора по экономике ООО   «Лииастрансойл», выдвинут от ОРО ВПП "Единая Россия", член партии   «Единая Россия»   141   41      2.  Швецов Станислав Николаевич , Генеральный директор ООО   "Аква-РусСибирь", выдвинут от ОРО ВПП "Единая Россия",   член партии «Единая Россия»   141   63      3.  Тимошкина Валерия Владимировна , Регион.менеджер ООО НЭКМ,   выдвинута от ОРО ВПП "Единая Россия", член партии «Единая Россия»  141  39      4.  Иванов Андрей Георгиевич , депутат Законодательного Собрания   Омской области, выдвинут от Омской региональной организации «Российский Союз   Ветеранов Афганистана», член партии «Единая Россия»   141   99      5.  Игошин Валерий Борисович , выдвинут от Омской областной   общественной организации ветеранов (пенсионеров), беспартийный   141   22      6.  Иванов Александр Васильевич , ведущий специалист-аналитик   группы компаний «Титан», выдвинут от ОРО ВПП "Единая Россия", член   партии «Единая Россия»  141  58      7.  Егиян Сюзанна Камоевна , коммерческий директор ООО   «Ариэль», выдвинута от ВОО "Молодая гвардия Единой России", член   партии «Единая Россия»  141  54        
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